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НОРМЫ ПЕРЕВЫПОЛНЯЮТ
Яркое солнце, подсыхающая

земля, тракторы в поле — при-

вычный сейчас сельский пей-
заж. Вот и в поле за Выскат-
кой работает звено по внесению

•рганических удобрений.

— К внесению органики при-

ступили в конце апреля, —

сказал звеньевой Виктор Федо-
рович Сергеев. — Работаем с

перевыполнением суточной нор-

мы: по плану 800 тонн, а вно-

сим ежедневно от 1000 до 1400
тонн. Хотя проблем немало:

техника ломается, запчастей не

хватает. Да и отвлекали нас на

другие работы.
В звене работают сейчас

II. Н. Малинов, J1. В. Сергеев,
В. А. Сусликов; В. И. Викто-
ров, И. М. Бушуев, С. Ф. Фи-
липпов, как отмстил главный аг-

роном совхоза «Родина» Н. И.
Серов, это звено, обслуживаю-
щее ВыСкатское отделение, тру-

дится добросовестно, и ежене-

дельные премии, которыми его

награждают, — вполне заслу-

женные.

Т. КРЫЛОВА.

ОЧЕРЕДНОЙ долгострой ?
Полноценный пуск отрекон.

струированного молокозавода
'намечался на конец весны —

начало лета текущего года. «Но
на'ссгодняшпий день, — сказал

главный инженер В. Г. Крас-
но,'!, — работам па объектах не

видно еще конца и края». По
ряду причин строительство за-

тянулось и собирается перейти
в разряд очередного долго-

строя.

Задержка произошла по ря-

ду причин. Часть вины лежит

па молокозаводе, но и строители

ПМК-102 не испытывали особо-
го рвения закончить начатый
объект. То брались за дело,

то исчезали на несколько меся-

цев со стройплощадки.

Основные строительно-мон-
тажные работы близятся к за-

вершению. Осталось разобрать
здание старой котельной, сде-

лать перепланировку складских

помещений, по еще предстоит

смонтировать оборудование. Не-
обходимо также, чтобы СПМК.
251 приступил к прокладке

коммуникаций, специализиро-

ванное подразделение химзащи-

ты покрыло полы в производст-

венных помещениях специаль-
ной плиткой.

Стройка хоть медленными тем-

пами, но движется, и все же опти-

мистических прогнозов никто

не дает. Одной из главных про-

блем является отсутствие про.

екта ливневой канализации го-

рода. А ведь именно во вновь

построенные канализационные
сети намеревался отправлять

свои стоки отрсконструирован.
ный молокозавод. Нет ясности

по резервной линии энергоснаб-
жения. Уж сколько раз обра-
щались за помощью к город-

ским властям. Ее тоже нет.

И ношу реконструкции тянет

на себе один молокозавод.

Д. ПОНОМАРЕВ.

ЗЕМЛЮ -

ШАХТЕРАМ
Базарные цепы на картофель

в этом году, судя по прогнозам
знатоков, будут немалые, по

2—4 рубля, а то и больше за
килограмм. Неудивительно по-

этому, что люди спешно обзаво-
дятся садамн-огородамп, зе-

мельными наделами, распахи-
вают заросшую травой целину.

Не отстать от жизни решил в

этом году и коллектив произ-

водственного объединения «Ле-
нинградсланец». По взаимной
договоренности подшефный сов-

хоз «Родина» выделяет шахте-
рам отдельное поле недалеко

от поселка Замошье из расчета

5 соток на человека. Работники
объединения в частном порядке

оплачивают все сельскохозяйст-
венные работы, которые будут
проведены совхозом на поле

для выращивания картофеля:
вспашку, подкармливание, по-

садку, окучивание и т. д. Та-
ким же образом шахтеры пла-

тят за совхозные семена. Рас-
ценки в этом году г.овысилнть, и

они отбили какое-то количество

желающих, но тем не менее та-

ких набралось немало, па одной
только шахте «Ленинград-
ская» свыше 100 человек. По-
скольку все работы будут опла-

чены, шахтеры примут лишь

участие в уборке урожая. Было
бы, как говорится, что убирать.
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В городской организации И ПС С

ГОТвВССЬ К ВЫБОРАМ ПРЕЗИДЕНТА
В эту комиссию от6 мая в совхозе «Роди-

на» состоялось партийное
собрание. Коммунисты об‘-
судили ситуацию, связанную
с предстоящими выборами
президента РСФСР, выдви-
нутые на этот пост канди-
датуры.

Коммунисты решили, что
представители парторгани-

зации совхоза должны
входить в состав участковой
избирательной комиссии по

выборам президента РСФСР.

организации выдвинуты чле-

ны КПСС главный инженер

совхоза В. Н. Паиасенков,

главный бухгалтер совхоза !$
3. II. Груздакова, предсе-!^
датель профсоюзного коми -j^
тста В. Н. " Ра-

сель- !?
Сырников,

ботинки Выскатского
совета Н. Л. Щелкова
Л. П. Александрова, рабо-1^

и;5

чип совхоза
шов.

А.

{ ь НАСУЩНЫХ ДЕЛАХ

СНАЧАЛА
ОТНЛЮЧИЛИ
РЕКЛАМУ ...

Оказывается, уже три го-

да как никто не обслуживает
световую рекламу города.

Она есть и в то же время ее

нет.

Участок ЛОРМК попро-

сту скинул с себя эти обя-

занности, не имея возмож-

ности решить проблемы со

специальными для подъема

рабочих машинами и запча-

стями для самих текстов

рекламы. Там весьма скеп-

тически относятся к содержа-

нию световой торговой рек-

ламы. Каким образом «Кос-
мос» отвечает своему назва-

нию, если никто оттуда не

имеет возможности никуда

улететь, нет топлива, то есть

продуктов.

Шутки шутками, а глав-

ный инженер торга А. И

Комаров вынужден конста-

тировать факт, что реклама

попросту отключена.

Надо сказать, в городе не

очень задумываются о под-

держании городского вида.

Сначала выключили рекла-

му, потом — что? Отключат

газ, электричество, снимут с

довольствия, и будем жить

не по законам рынка, а по

законам позабытой-позабро-

шенной русской деревни?

н. томе.

А. ВЛАДИМИРОВ. 5(

На заводе «Полимер» со-
стоялось расширенное за-

Ji седание партийного бюро с
приглашением секретарей
цеховых парторганизаций.

Обсуждалась подготовка

к проведению общезаводско-
го партийного собрания,
которое намечено на 23 мая.

$! Предполагается обсудить за-
дачи коммунистов в новых

5j условиях работы завода. С
докладом поручено высту-
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Накануне Дня Победы по
традиции ветераны войны,
ветераны партии встречались

с учащимися школ.

Интересные уроки мужест-

(I ва, наполненные личными

воспоминаниями об истории

>1 нашей страны, о том, как
>1     
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пить директору предприятия 15
М. С. Печникову.

Обсужден ряд других

вопросов: о тактике дейст-^
вий коммунистов в период!^
подготовки к выборам npe-l5
зидента РСФСР, о структур
ре заводской
ции,

парторганиза- ^

ВСТРЕЧИ В ШКОЛЕ

о других насущных js
проблемах, которые трево- !ч
жат коммунистов завода. !$

'5
1
1

трудно досталась советско-
му народу победа над не-|^
мецко - фашистскими за-

хватчиками, провели в шко- ^
ле № 3 ветераны М. Н.
Хайкина, Е. Ф. Кирьянов,
Е. И. Пригожин, О. В. Ми-|$

Никулин. Я 
-----Я

хайлова, В. Д.

ЖИВОТНОВОДСТВО: ИТОГИ РАБОТЫ В АПРЕЛЕ
Райком профсоюза работников агропромышленного комплек-

са и руководство межхозяйственного производственного объеди.
нения «Сланцевекое» подвели итоги социалистического сорев-

нования среди животноводов района в апреле.

Все труднее в последние не-

дели зимнестойлового содержа-
ния скота одолевать плановые

показатели. В минувшем меся-

це с планом по надоям молока

справились только совхозы
«Родина» и «Аврора». Из 19
молочно-товарных ферм" лишь

5 сумели не допустить срыва.

Это коллективы ферм Выскат-
ка, Кушела, Монастырек, Пере-
бор (все — совхоз «Родина») и

Рудно, единственная ферма
совхоза «Аврора». В этих кол-

лективах стабильно добиваются
выполнения и перевыполнения
плановых обязательств.

По району обязательства по

валовому производству молока

выполнены на 93 процента.
Еще ниже показатель по про-

даже молока государству. При
плане 1943 тонны сдано 1750
тонн. Удой молока на фураж-
ную корову составил 252 кило-

грамма при плане 269. Первым
сортом сдано чуть более 95
процентов молока, причем толь-

ко у совхозов «Родина» и «Ста-
ропольский» все молоко было
качественное.

В итоге среди совхозов рай-
она победителем признан в ап-

реле коллектив совхоза «Роди-

на» (директор В. А. Антонов,

главный зоотехник И. В. Орло-

ва). Здесь обеспечено выполне-

ние всех производственных по-

казателей по молоку и мясу.

При плане 305 килограммов
фактически надой по совхозу

составил 324 килограмма мо-

лока, что на 18 килограммов
выше уровня прошлого года.

Среди ферм первой группы

лучших результатов в труде до-

бились животноводы фермы
Монастырек совхоза «Родина»
(бригадир М. Э. Рыбакова), обе-
спечившие удой молока на фу-
ражную корову по 346 кило-

граммов при плане 280, что на

40 килограммов выше уровня

прошлого года. Валовое произ-

водство молока коллективом

выполнено на 123,5 процента.

Отмечается положительная
работа коллектива фермы Вы-
скатка совхоза «Родина» (бри-
гадир В. М. Чистякова), обе-
спечившего удой молока на

фуражную корову по 293 кило-

грамма при плане 280, что

также выше уровня прошлого
года.

Среди ферм второй группы

успеха добился коллектив фер-

мы Кушела совхоза «Родина»
(бригадир Е. С. Рузу). Здесь
обеспечено выполнение обяза-
тельств по надою молока на

фуражную корову на 111,5 про-

цента. При плане 320 кило-
граммов фактический надой со-
ставил 357 килограммов, что на

43 килограмма выше, чем было
в прошлом году. Валовый на-

дой молока выполнен на 111,8
процента.

Среди звеньев мастеров ма-

шинного доения лучших ре-

зультатов в труде добились сле-

дующие коллективы: звено с

фермы Монастырек совхоза

«Родина» в составе Анастасии

Григорьевны Ивановой, Вален-
тины Тимофеевны Никитиной,

Татьяны Хомматовны Алибае-
вой, которые получили от каж-

дой фуражной коровы по 366

килограммов молона при плане

280, что па 27 килограммов

выше уровня прошлого года, а

также звено с фермы Перебор

совхоза «Родина» в составе

Татьяны Николаевны Зауголь-

пиковой, Любови Ивановны

Ивановой, Валентины Алек-

сандровны Супопевой, которые

получили от каждой фуражной

коровы по 393 килограмма мо-

лока при плане 332 килограм-

ма, что на 78 килограммов

выше уровня прошлого года.

Среди мастеров машинно-

го доения лучших результа-

тов в труде добилась Лидия

Васильевна Шифрина с фер-
мы Поречье совхоза «Осьмин-

ский», которая получила от.

коровы по 259 килограммов

молока при плане 235, что

выше, чем в прошлом году.

По уходу за молодняком в

возрасте до одного года луч-

ших результатов в труде до-

бились Виктор Павлович Выош-

ков и Надежда Михайловна
Павлович с фермы Загривье

совхоза «Сланцевский», кото-

рые получили среднесуточный

привес по 954 грамма при пла-

не 600 граммов.

Среди телятниц, осущест-

вляющих уход за телятами

старших возрастов, лучших

результатов в труде добилось

звено с животноводческого

комплекса «Аврора» в составе

Ольги Эриковны Григорьевой,

Елены Николаевны Киркач,

Любови Пантелеевны Падриной,

которые получили среднесуточ-

ный привес телят по 998 грам-

мов при плане 500.

Среди коллективов кормоце-

хов района итоги не рассматри-

вались из-за того, что не бы-
ли предоставлены итоги рабо-

ты их из совхозов.
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„РАССЧИТЫВАЕМ ЛИШЬ НА СВОЮ ..

В марте этого года наша газета опубликовала материал о

сотрудничестве специалистов объединения «Ленинградсланец»
с немецкой фирмой «Индукал-Геллннген». В начале апреля в

Сланцах побывали с ответным визитом специалисты этой фир-
мы. Что обсуждалось на встрече и какие решения там были
приняты — с таким вопросом мы обратились к директору объ-
единения Григорию Борисовичу ФРАИМАНУ.

— Наши отношения уже име-

ют некоторый стаж, начавший-
ся со времен ГДР. Минугле-
пром СССР заказал в те годы
немецким машиностроителям

создание подземного контактно-
го электровоза нового техниче-
ского уровня. Наше объедине-
ние было выбрано как база для
промышленных испытаний но-
вой машины. К чести немецких
коллег, они с задачей справи-
лись. Но с 1 января 1991 года
со всеми странами СЭВ, а тем
более с ФРГ, расчеты ведутся
в свободно конвертируемой ва-
люте. С переводными' рублями
СЭВ дело обстояло просто, а

покупать электровозы по миро-
вым ценам, да еще за доллары,
советская сторона не может.
Объективности ради скажу, что
машина получилась дорогой и
сложной в техническом отноше-
нии. Вот тогда мы и решили,
что нужно создать электровоз,
максимально применяя узлы и
детали в основном отечествен-

ных машин, а импортные ком-
плектующие использовать толь-

ко в самом необходимом объе-
ме. Это даст возможность вы-

пускать машины в Союзе, а ва-
лютой или товаром платить за
минимум.

— А почему вообще не

обойтись без участия загранич-
ных партнеров? Неужели нет
своих опытных конструкторов
и машиностроительных мощно-

стей в угольной отрасли?
— Александровский машза-

вод — единственное предприя-
тие в СССР, выпускающее под-

земные контактные электрово-
зы — в течение последних десяти

лет освоил выпуск трех вариан-

тов 14-тонных машин, последова-

тельно ухудшая от одного к

другому их потребительские
свойства.

Последний тип К-14М имеет

низкую эксплуатационную на-

дежность, что признают все по-

требители и о чем хорошо
знают в министерстве. У нас

есть многочисленные докумен-

тальные подтверждения этого.

Но завод-изготовитель пони-

мает свое монопольное положе-

ние и улучшением качества сво-

ей продукции не занимается.

Контактный транспорт имеет

достаточно ограниченное при-

менение на угольных шахтах,
из-за чего наши обращения в

отраслевой штаб также понима-
ния не находят. Приходится
рассчитывать на свои силы и

свою предприимчивость. Ведь
только из-за плохой работы
шахтного транспорта шахта

«Ленинградская» в марте — мае

работала по шестидневке.
— Есть лн у немецких спе-

циалистов интерес к сотрудни-
честву? О чем удалось догово-
риться с ними?

— Интерес с их стороны

продиктован поисками новых

рынков сбыта. Они предложили
сотрудничать еще по ряду изде-

лий. Эти предложения еще

предстоит осмыслить и изучить.

В переговорах участвовали
представители объединений
«Ростовуголь», «Ровеньки-
антрацнт», «Тулауголь»,
«Эстонсданец», «Гуковуголь», а

также заводов и проектного ин-

ститута. Протоколом перегово-

ров предусмотрено в течение

двух месяцев выдать немецким
специалистам техническое зада-

ние на проектирование новой
машины. Фирма изготовит два

экспериментальных образца
электровоза, а опытную партию

из пяти машин изготовит Алек-
сандровский машзавод. Вопро-
сы взаиморасчетов и форму ор-

ганизации производства намече-

но обсудить после разработки
проекта и проведения испыта-

ний нового электровоза. Есть
несколько .вариантов. Технико-
экономическое обоснование соз-

дания СП будет разрабатывать
«Эстонсланец». Мы полагаем,

что на выпуск семи первых

машин и их испытания затраты
в валютной части возьмет на

себя министерство.

— Как намечается организо-

вать дальнейшую совместную

работу?
— В мае — июне работники

фирмы приедут на Александ-
ровский завод н в Сланцы. В
июле — августе в Бад-Франкен-
хаузен поедут специалисты
объединений и проектного ин-

ститута для обсуждения техни-

ческих условий на электровоз.
Без активных рабочих контак-
тов дело не пойдет. Если маши-
на получится хорошая, деше-

вая и надежная, ее будут поку-

i ®одвмндось

камчатдниому

пать и советские предприятия,
имеющие валюту. Поэтому сов.

местную работу с ФРГ я рас-

сматриваю как возможность,

во-первых, решить острую для

шахт производственную задачу,
обеспечить надежность шахтно-

го транспорта, во-вторых, найти
путь к свободно конвертируе-
мой валюте и, последнее, оп-

ределить способ дальнейшего
развития нашего ремонтно-ме-
ханического завода.

Думаю, что Вам хочется за-

дать последний вопрос о сро-

ках создания новой машины.

Немецкие коллеги торопятся
сами и торопят нас. Но
в контрактах с зарубеж-
ными фирмами возможны мно-

гочисленные препятствия. Из
газет и ТВ мы знаем, сколько

рогаток поставлено Внешэко-
номбанком, Министерством
внешних экономических связен,
таможенным контролем и т. д.

Но все же думаю, что в 1992
году экспериментальные экзем-

пляры электровозов будут из-
готовлены.

Беседу вел
А. АЛЕКСАНДРОВ.

информация
для бизнесменов

Если, по крылатому афо-
ризму, театр начинается с
вешалки, то любое пред-
принимательское дело — с
поиска необходимой инфор-
мации о возможных партне-
рах, сервисном обслужива-
нии, видах продукции и
многих других сторонах
коммерческой деятельности.

Широкий спектр таких све-
дений содержит справоч-
ник о предприятиях и орга-

низациях Ленинграда, Ка-
лининграда, Новгорода, Пско-
ва и их областей, имеющих
внешнеэкономические связи.

Он выпущен в Ленинграде
информационным агентством

Има-пресс.

Книга поможет любому
коммерсанту сделать верный
шаг в своем бизнесе. В ней
он найдет номера телефо-
нов, телефаксов, телетайпов,
руководителей 1280 корпо-
раций, предприятий, коопе-

ративов и организаций Се-
веро-Западного региона стра-

ны. К справочнику прило-

жен алфавитный и предмет-

ный каталоги с указанием

номенклатуры экспорта. В
рекламном разделе помеще-

ны публикации о внешнеэко-

номических объединениях,
торговых домах, совместных

и малых государственных
предприятиях, коммерческих
и научно . технических цент-
рах, учреждениях сервиса

средств автоматики и вы-

числительной техники, тури-

стских фирмах.

Има-пресс предложило сво-

им потенциальным клиентам

и другие виды услуг. В ча-

стности, оно готово помочь

поместить рекламу в цент-

ральных, региональных и ме-

стных печатных изданиях, те-

левизионных программах, по-

добрать партнеров как в

в Советском Союзе, так и

за рубежом, приобрести или

сбыть технику, сырье и ма-
териалы, предоставить або-
нентное обслуживание по
различным направлениям

коммерческой информации.
Время и наша действи-

тельность заставляют зани-

маться этими проблемами
учреждения, далекие, каза-

лось бы, от сфер бизнеса.
Не осталось в стороне от

этих веяний и Ленинград-
ское отделение ТАСС, ор-

ганизовавшее у себя рек-

ламно - информационную ре-

дакцию. Она тоже предлага-

ет свои услуги.

Н. КОНДРАТЕНКО,
корр. ЛенТАСС.

СОВЕТЬ/ и жизнь

Мы продолжаем знако-

мить наших читателей с от-

четами народных депутатов

городского Совета. Сегодня
наш собеседник — депутат
В. А. Тельных, с которым

встретился наш корреспон-

дент и задал ему несколько
вопросов.

— Прошел год с тех пор,

как Вы, Валерий Анатольевич,
были избраны в городской Со-
вет народных депутатов. Срок,
который уже заставляет сде-

лать отчет о проделанной ра-

боте. Чем же был занят этот

год в Вашей депутатской дея-

тельности?
-— Действительно, позади

уже год. Та встреча-отчет, ко-

торая была проведена' 2 марта

с избирателями, не принесла

полного удовлетворения, было
мало людей. Видимо, они узке

мало верят в возможность ка-

ких-либо изменений с помощью

депутатов. К тому же недоста-

точно, я считаю, информации о

деятельности Совета. Чем был
занят год? Основным направле-

нием в депутатской работе яв-

ляется участие в проведении

сессий горсовета. К наблюдате-
лям на сессиях себя не отно-

шу. Стараюсь иметь более-ме-
нее широкую информацию по

обсуждаемым вопросам и вы-

сказываю свое мнение, иногда

противоречащее мнению боль-
шинства депутатов. Принял уча-

стие в пяти проверках ряда

торговых точек и предприятии

города. Разбирался с несколь-

кими жалобами жителей горо-
да.

— Значительная часть рабо-
ты депутата скрыта от избира-
телей, это в основном деятель-

ность в постоянной депутатской
комиссии. Что же здесь уда-

лось сделать?

— К сожалению, о своей ра-

боте в постоянной комиссии по

промышленности и научно-тех-
ническому прогрессу мне почти

нечего сказать. Я не буду вспо-

минать, как меня, против моей
воли, буквально впихнули в нее

на первой сессии. И все же за

этот период пропустил только

одно заседание комиссии. При-
нимал участие в подготовке

вопроса о кабельном телевиде-

нии в городе, более-менее разо-

брался в ситуации, возникшей
при строительстве цеха по про-

изводству электродного кокса,

участвовал с Д. Пономаревым в
подготовке вопросов о котель-

ной № 11, о целесообразности
строительства советско-швед-
ского предприятия (статьи об
этом были опубликованы в га-

зете). Работу зке своей постоян-

ной комиссии оцениваю отри-

цательно: заседания проводятся

нерегулярно, с большими ин-

«ЖИЗНЬ ВСЕ ВРЕМЯ НАС ОБГОНЯЕТ...»
тервалами времени, часто не

бывает кворума. Да и решения,
принятые на комиссии, не воп-

лощаются в жизнь. Мне кажет-

ся, это характерно и для дру-
гих комиссий горсовета.

— Позади уже шесть сессий
горсовета, за которыми стоят
многочисленные решения. Ка-
кую оценку Вы могли бы дать

работе Совета?
— Я, наверное, не ошибусь,

если скажу, что депутатский
корпус не владеет ситуацией в

городе. Поэтому многочислен-

ные решения, которые мы при-

нимаем, носят рекомендатель-
ный характер, и многие наши

руководители, будь то в сель-

ском хозяйстве или в промыш-

ленном секторе, просто не реа-

гируют на них. А строго спро-

сить с них за это мы уже не

хотим или не можем. Хотелось
бы спросить у президиума гор-

совета, почему до сих пор не

работает созданная па одной из

сессий депутатская комиссия по

приватизации, почему горожане

до сих пор не имеют возмож-

ности получить землю под са-

дово-огородные участки? Ответ
простой. Горсовет не успевает

за стремительно развивающи-
мися событиями в стране, а

предугадать их не может или

не хочет, все ждет указаний
сверху. Правда, эти указания

иногда носят и чисто полити-

ческий характер. Только так я

расцениваю проведение в Иван-
городе четвертой городской сес-

сии, на которой собрались де-

путаты шести городов России
и Эстонии. Ведь эта объединен-
ная сессия своими решениями

не только вмешалась в компе-

тенцию высших органов власти,

но и пыталась диктовать свои

условия Верховным Советам
республик, провозгласившим
свой суверенитет. И только

проведение референдума среди

жителей соседней республики
поставило все на свои места.

— Не ошибусь, если скажу,

что самым больным местом в

работе депутата является вы-

полнение наказов избирателей
по улучшению их социально-

бытовых условий. Как удается

преодолевать эти проблемы?

— Внести в план мероприя-

тий производственного объеди-
нения «Сланцыжилкомхоз» на-

казы своих избирателей — это

не значит, что ты сделал свое

дело. Здесь нужен ,не только

контроль за выполнением, но

надо еще найти способы воз-

действия на руководителей,
чтобы заставить их выполнить

эти наказы. План есть, будет
ли он реализован в жизнь —

не знаю.

Самым больным вопросом в

моей работе как депутата явля-

ется выполнение индивидуаль-

ных наказов избирателей. И
хотя я не давал в ходе пред-
выборной кампании им никаких
обещаний, я хотел бы извинить-

ся перед ними и прошу их

правильно меня понять. Депу-
татская деятельность не осво-

бождает меня от выполнения
производственных заданий. Мой
рабочий день совпадает со вре-

менем работы руководителей, к

которым я должен обратиться
за помощью. Я не обладаю, как

некоторые депутаты, правом

так называемого телефонного
звонка. Приходится выступать

в роли просителя. Было всего

два случая, когда мои просьбы
выполнялись с первой встречи.

Обычно, и это правило, в пер-

вый раз тебя внимательно вы-

слушают, кое-что пообещают,
во второй — сошлются на яко-

бы объективные причины, в

третий — отфутболят к выше-

стоящему руководству. И как

ты ни стараешься разбить на

части те дни, которые тебе
предоставляет закон для осу-

ществления депутатской дея-

тельности, все равно их не хва-

тает, чтобы заткнуть все ды-

ры.

— Если бы велась статисти-

ка выступлений на сессиях, то

рекордсменом по количеству

подходов к микрофону, без
сомнений, стал бы депутат

Тельных. Иногда создается

впечатление, что у большинства
депутатов Совета уже вырабо-
тан четкий механизм голосова-

ния по Вашим предложениям.
Блокируется любое предложе-

ние, исходящее от Тельных,
даже если в нем есть рацио-

нальные зерна. Что это — про-

бивание лбом стены, неприятие

партийной группой бывшего
члена КПСС или что-то другое?

— Не считал своих выступ-

лений на сессиях. Но то, что у

депутатов выработан четкий
механизм голосований, это точ-

но : . Говорить о неприятии пар-
тийной группой бывшего члена

КПСС нельзя и не надо. Здесь
другое. Это неприятие скорее

всего исходит не только от де.

путатов-руководителей, но и

от лидеров депутатской группы

коммунистов. Ведь они ожи-

дают от меня «подвоха», кото-

рого нельзя больше допустить.

Здесь хочешь не хочешь, а

вспомнишь эпопею создания

подкомиссии по привилегиям,

этике и злоупотреблению слу-

жебным положением. А то, что

мнение руководителей поддер-

живает молчаливое большин-
ство депутатов, это пока про-

цесс закономерный.
— В инициативности и ак-

тивности депутату Тельных от-

казать нельзя. А на чем, на

Ващ взгляд, надо было бы в

настоящее время сосредоточить
основное внимание Совета?

— Хотелось бы, чтобы ос-

новное внимание горсовета
все же было сосредоточено на

конкретных мерах по социаль-

ной защите населения в усло-

виях снижения уровня жизни

— это самое главное. Здесь
можно предложить не только

отмену 5-процентного прези-

дентского и 1 -процентного пен-

сионного налогов, но и поддер-

жать инициативу рабочих кол-

лективов (в частности, шахте-

ров) по стабилизации рознич-

ных цен, повышению компенса-

ции и т. п. по схеме снизу-

вверх. В то же время нельзя

забывать и другие проблемы
города и решать их в более
сжатые и оптимальные сроки.

Ведь у нас в Совете создано

более десяти постоянных ко-

миссий, нужно заставить их

работать.
Последняя сессия приняла

очередной пакет решений, об
отчете горисполкома и работе
объединения «Сланцыжилком-
хоз». В адрес сессии поступило

подписанное около 400 рабо-
чими завода «Полимер» обра-
щение к депутатам об отмене

5-процентного налога с продаж.

Что же было сделано? Ссыла-
ясь на дефицит в местном

бюджете, даже не пытаясь в

чем-то помочь в социальном

плане населению города и рай-
она дополнительно в размере

нескольких сот тысяч рублей,
сессия после непродолжитель-
ных дебатов решила обратить-
ся с этим вопросом к депута-

там облсовета, а также к депу-

татам СССР и РСФСР Беляе-
ву и Ярову. Я думаю, что это

обращение так и останется на

бумаге.

И в то же время депутаты

на этой же сессии принимают

решение о строительстве Дома
Советов, ориентировочная стои-

мость 8 — 10 миллионов рублей.
Ссылки многих депутатов на то,

что эта сумма будет выделена

сверху, неубедительны. Ведь
неважно, откуда пойдут средст-

ва, главное, что они будут изъ-

яты из наших с вами карма-

нов, карманов налогоплатель-
щиков. Так что же важнее —

социальная защита людей или

три этажа для Совета? Где

тут логика, для меня непонят-
но. \

Интервью взял

А. ВЛАДИМИРОВ.
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ЗЕМЛЯ И ЧЕЛОВЕК НА НЕЙ

АРЕНДА С РАЗНЫХ ТОЧЕК ЗРЕНИЯ
Внутрихозяйственная аренда

для совхоза «Сланцевский» де-

ло вроде бы уже знакомое.

Успешно работает по этому ме-

тоду весь первый производст-

венный участок, на втором уча-

стке в За'гривье действует
арендное звено по выращи-

ванию зерновых, корнеплодов

и картофеля. Вполне по-делово-

му было встречено в За-
гривье предложение админист-

рации совхоза создать еще

одно арендное звено по кормо-

производству и обслуживанию
ферм.

Однако избранный звеньевым

тракторист JI. Л. Листман по-

ка считает, что работать нын-

че придется по-старому. Под-
писать договор с администраци-

ей совхоза механизаторы отка-

зались- Камнем преткновения

стало выдвинутое ими требова-
ние: гарантировать каждому

члену -звена натуроплату (по
3 тонны сена) уже при выпол-

нении плана заготовки кормов

на 60 процентов. Кроме того,

члены несостоявшегося пока

звена считают необходимым
ежемесячное авансирование

по 300 рублей, а не по 200,
как предлагает администрация.

Ситуация любопытная и в

, лакой-то мере характерна для

.нкших дней. Получается, что

обе высокие договаривающиеся

стороны откровенно не дове-

ряют друг другу. Наиболее ост-

ро обсуждался вопрос о сене.

— Если мы пойдем на та-

кое условие, — считает дирек-

тор " совхоза Г. Ф. Лахно, —

где гарантии, что звено вы-

полнит план полностью? Ведь
никто другой на участке кор-

мами заниматься больше не

будет.
— Но ведь может подвести

погода, и травы будет мало,

— возражает на это Л. Л. Ли-
стман. — А у каждого из нас
в личном хозяйстве есть скот.

Не получится ли так, что сов-

хозных коров мы обеспечим,
работая от зари до зари, а о

своих позаботиться не успеем?
И когда потом сено заготав-

ливать? В сентябре?
В ответ на это Г. Ф. Лах-

но иронически улыбается:
— Да чтобы для своей ско-

тины мужики в Загривье сена

не запасли! Тот же Листман
нынче весной, как и многие
другие, совхозу сено собирался
продавать, излишки, значит,

есть.

К сожалению, к тому вре-

мени, когда я заинтересова-

лась этой историей, подобного
разговора с непосредственным

участием представителей рабо-
чих и администрации не было.
На общем собрании в конце

апреля механизаторы сообщи-
ли свои условия директору.

«Нет», — ответил он. На том

вроде и порешили. Но не за-

были, и каждый, возвращаясь
к пресловутым требованиям,
вновь видит только свою пра-

воту.

Неужели неизбежно такое

противостояние? Прояснить об-
становку попросила А. А. Ша-
хова, звено которого уже тре-

тий год работает на аренде.

Кроме того, в прошлом году
из-за неурожая картофеля его
механизаторы не только не по-

лучили ничего в конце года, но

еще и должны остались совхо-

зу более 30 тысяч рублей. Пред-
положим, у них не было друго-
го выхода, кроме как продол-

жать работу по договору: долг-

то отдавать надо. Но тогда для

чего же согласились на объе-
динение члены арендного зве-

на А. М. Попкова, которые -то-

же не первый год работают па

выращивании зерновых и вна-

кладе не остаются?
Посмеиваясь в усы, Шахов

пояснил:

— Поддержим друг дру-

га, если что. Зерновые у нас
вроде гарантии, а на картофе-
ле тоже можно неплохо зара-

ботать, если год удачный бу-
дет. 40 копеек за килограмм по
договору совхоз заплатит. Ну,
а по тем условиям, что в том

звене выставили, одно скажу:

60 процентов — маловато.

Другое дело 80 или 90. А
столько... Я бы не додумался.

Примерно то же услышала я

и от бригадира тракторной
бригады второго участка В. Н.
Дворецкого. Все механизато-

ры участка работают под его

руководством, в том числе и

члены арендных звеньев —

когда заканчивают свои основ-

ные работы.

— План по заготовке кор-

мов — реальный, — рассуж-

дает Вячеслав Николаевич. —

Делать его так или иначе все

равно придется. Но на аренде

работа идет спокойнее, ведь ни-

кто со стороны, ия в том

числе, не вмешивается, если

не просят. График рабочего
дня, выходные — все в руках

звена, все сами устанавливают.

Мы наших арендаторов летом

не видим и не слышим, только

если ремонт какой нужен, на

машинном дворе появляются.

Времени напрасно не тратят

ни минуты.

— Над душой никто не сто-

ит, — коротко сказал А. А.
Шахов, — Ия сам се-

бе хозяин, это главное.

Бывало, в три часа утра на по-

ле выезжал, а днём перерыв,

сколько надо.

Об авансировании догово-

риться тоже не удалось. Про-
житочный минимум сейчас
очень высокий, доказывали ме-

ханизаторы Листмана, на 200
рублей не проживешь с семьей,
ведь до конца года голодный и

раздетый ходить не будешь.
Нельзя не согласиться. Но по

действующим пока тарифам
труд механизатора в течение од-

ной смены стоит ...6 рублей. И
цифру много больше месячно-

го тарифа, защищается адми-

нистрация, просто не пропус-
тят в банке. Да и денег в сов-

хозе на такие выплаты просто

нет. Но тянет холодком расчет-

ливой предусмотрительности:

кто его знает, чем год кончит-

ся. И опять вроде бы и те, и

другие правы.

А звено Шахова согласилось

работать с авансированной оп-

латой 200 рублей, хотя и они

просили побольше* Но по этому

поводу не горюют. Знают, что

смогут подзаработать и на до-

полнительных работах в совхо-

зе, и на частных заказах.

Однозначный вывод, навер-

ное, делать пока рано. Возмож-
но, будет найдет компромисс,

когда еще раз взвесят все «за» и

«против» механизаторы и адми-

нистрация совхоза. Хочу, и

чтобы члены звена Шахова не

выглядели в глазах читателя

чересчур «идейными». Старают-
ся ведь они тоже в конечном

счете для себя. Но умеют не

только зарабатывать, но и ра-

ботать по-хозяйски, со вкусом.

А ведь все эти «чувства»,

как давно уже выяснилось,

приносят экономическую выго-

ДУ-
Я многих спрашивала, поте-

ряли или выиграли, по их мне-

нию, механизаторы несостояв-

шегося звена, отказавшись от

аренды. Л. Л. Листман ответил

так:

— Для своих хозяйств у

нас теперь сено гарантировано.

А на работе... Что ж, пускай
опять нами командуют.

С. ШИШКИНА.

Из редакционной почты

Пробег
в несть Дня Победы

Ежегодно в День Победы
над фашизмом в г. Нарве
проводится традиционный
легкоатлетический пробег по

местам боевой славы. И в

этом, 1991 году, такой про-

бег состоялся. На дистан-

циях 12, 5, 3 и 1,5 кило-

метра шла упорная борьба
между коллективами физ-
культуры и школьниками
г. Нарвы.

В этом пробеге принимали

участие и любители бега
г. Сланцы и выступили

успешно. Так, на дистанции

12 километров Константин
Иринчеев занял второе ме-

сто. Галина Елизарова побе-

дила на этой же дистанции

среди женщин. На этой же

дистанции Валентин Кузне-
цов занял третье место сре-

ди юношей, а Владимир
Кузнецов был третьим в

своей возрастной группе.

Антонина Солк победила
среди женщин старшей воз-

растной группы на дистан-

ции 5 километров. Успешно
выступили Сергей Никифо-
ров, Виктор Солк и автор

этих строк.

Все призеры этого пробега
были награждены де-

нежными призами. Награж-
дены памятными подарками

также и спортивные коман-

ды семей Солк и Кузнецо-
вых, а также автор этих

строк.

Эстонские спортсмены
были рады нашему приезду

и всегда оказывают нам ра-

душный прием. Пригласили
они нас и на следующий та-

кой же пробег.
Е. ПИСКУНОВ,

председатель клуба лю-

бителей бега «Бодря-
чок».

Куда пойти мальчишкам ?
Ответ дает «Резонанс»

Ровно год исполнилось на днях городскому детскому спор-
тивному клубу при молодежном центре «Резонанс». О том, как

прошел этот год, о планах и перспективах мы беседуем с ди-

ректором клуба С. П. КРЯЖЕВСКИХ.

— Сергей Павлович, вы уже

приобрели в городе репутацию

человека, который умеет до-

биться своего. А ведь начинали

практически на пустом месте?

— У меня всегда было боль-

шое желание создать в Слан-
цах крепкую футбольную и

хоккейную команду. Будем го-

ворить прямо: в Сланцах нет

взрослой хоккейной команды,

способной серьезно выступить

хотя бы на областном уровне.

Среди футбольных команд не-

много выделяются команды це-

ментного и сланцеперерабаты-
вающего заводов. Остальные
даже тренировок не проводят.

Начинать надо с мальчишек, и

чем больше пацанов серьезно

увлечется спортом, тем лучше.

Радует, что нашел поддержку

и в молодежном центре «Резо-
нанс», и в депутатской комис-

сии горсовета по делам молоде-

жи, физкультуры и спорта, и в

горисполкоме. Дело, конечно,

не только в моем желании,

проблема детского и юношеско-

го спорта назрела давно. Уве-
рен, что решив ее, можно будет
легче справляться и с другими

трудностями.

— Каковы же основные до-

стижения клуба в прошедшем
году?

— О том, как действовал
клуб, как выступали наши

команды, достаточно подробно
рассказывалось в «Знамени тру-

да», так что повторяться нет

необходимости. У нас занимают-

ся 68 ребят в секции футбола
и хоккея, 25 баскетболистов,
а вот в секции борьбы из 60
человек, пришедших в начале,

осталось только 10. Это считаю

серьезным минусом, в дальней-
шем подобного оттока постара-

емся не допускать. Ведь наша

цель — поддержать интерес к

спорту у каждого, кто пришел

к нам. Хоккейный сезон закон-

чили неплохо, в этом пока

основная заслуга самых стар-
ших. Играть по-настоящему ре-

бята начнут со второго — треть-

его сезона.

— В других городах также

имеются детские спортивные

клубы. Пригодился ли вам их

опыт?

— Дело в том, что большин-
ство таких клубов тяготеют к

одному виду спорта. А наш

сразу создавался как многопро-

фильный. Он пока единствен-

ный в области такого рода. По-
этому важнейший вопрос для

нас — развитие своей базы. В
этом году удалось построить

хоккейную коробку, наш каток

привлекал к себе и многих лю-

бителей коньков. Однако ясно

уже сейчас, что эта коробка
мала. Нужен и свой спортив-

ный зал.

— И что в перспективе?
— В горисполкоме принято

решение передать нашему клу-

бу пустующий сейчас ангар не-

далеко от памятника Славы.
Для рынка он, может быть, и

не годится, а вот для спортив-

ного зала будет в самый раз.

Часть помещения займет под

игровые автоматы отдел куль-

туры горисполкома. В 1991 —

92 годах планируем обору-
довать здесь хороший спортзал

для своих команд и для всех

желающих. Но самое главное

— рядом будем делать площад-

ку с искусственным льдом.

Часть средств на это уже выде-

лил горисполком. Проект и

монтаж оборудования выполнит

фирма «Астрон». От нас по-

требуется только подготовить

фундамент. Кроме того, пона-

добится и пристройка для раз-

девалок, душевых, буфета. Ра-

боты в эти два года предстоит
много.

— На какие же средства жи-

вет клуб?

— Расходов у нас много, на-

чиная от поездок, кончая при-

обретением спортивного снаря-

жения. Без помощи предприя

тий было бы не обойтись. По-
этому еще раз хочется поблаго.
дарить коллективы молокозаво-

да и хлебокомбината, коопера-

тивов, объединения «Сланцы-
жилкомхоз», городского торга,

завода «Полимер». Просто по-

матерински, я бы сказал, за-

ботится о нашем клубе совет

трудового коллектива фабрики
«Молодость». К сожалению, ни-

какого участия к судьбе клуба
не проявили в ЛПО «Леннн.
градсланец», на СПЗ «Слан-
цы», на цементном заводе. Вна-
чале планировалось, что для

ребят занятия в клубе будут
бесплатными, но с апреля приш-

лось ввести обязательный еже-

месячный взнос в 11 рублей.

— Родители не протестова-
ли?

— Нет. Из-за взноса никто

из ребят не ушел из клуба.

Правда, нескольких мальчиков

из малообеспеченных семей со-

вет клуба освободил от платы.

А с родителями вообще отно-

шения стали лучше. Думаю,
что они заметили перемены в

своих сыновьях, многие выра-

жают желание помочь, интере-

суются делами клуба. Вот и на

открытие футбольного сезона в

Кингисепп ездили многие роди-

тели наших ребят.

— Кстати, как сыграли?
— Младшие, 9—10 лет, —

вничью, а ребята постарше вы-

играли.

. — А что можете сказать о

своих тренерах?
— Если честно, настоящих

специалистов во всех видах

спорта нам пока не хватает.

(Окончание на 4-й стр.).

SS КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ
ВСЕВОЛОЖСКИЙ

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ КОЛЛЕДЖ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

на новый учебный год

Колледж ведет подготовку по специальностям:

1. На дневном отделении:

на базе 9 классов:

— ТЕХНИК-МЕХАНИК со специализациями:

технология механизированных работ;
механизация животноводства;

технологическое обслуживание и ремонт машин;

— ТЕХНИК-МЕХАНИК гидромелиоративных ра-

бот;
специализация — эксплуатация дорожных машин:

— ТЕХНИК-ЭЛЕКТРИК;
специализация — теплотехническое оборудование:
— БУХГАЛТЕР-ЭКОНОМИСТ (по договорам).
На базе 11 (10) классов:

— ТЕХНИК-МЕХАНИК;
— ОРГАНИЗАТОР-ТЕХНОЛОГ (фермер, арен-

датор);
— ОРГАНИЗАТОР по коммерческой деятельно-

сти;

— БУХГАЛТЕР-ЭКОНОМИСТ (по договору с за-

интересованными организациями об оплате за обуче-
ние).

Прием в колледж на общих основаниях.

Преимущества имеют лица:

— направленные на учебу предприятиями и орга-

низациями;

— отслужившие в Советской Армии;
— окончившие школу или ПТУ с отличием.

2. На заочном отделении готовят:

— ТЕХНИКОВ-МЕХАНИКОВ со специализация-

ми:

— ТЕХНИК-ЭЛЕКТРИК;
— БУХГАЛТЕР;
— ЭКОНОМИСТ по бухгалтерскому учету.

Каждую пятницу с 16 до 19 часов в кабинете проф-
ориентации проводятся консультации для выпускни-

ков школ и их родителей.
Адрес: г. Всеволожск, ул. Шишканя, д. 1. Телефо-

ны: 2-44-50, 2-52-20, 2-33-89 (заочное отделение).
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Куда пойти мальчишкам?
Ответ дает „ Резонанс “

(Начало на 3-й стр.).
Жду возвращения из армии мо-
его воспитанника по хоккей-
ной команде в Выскатке Воло-
ди Петрова. Думаю, пойдет в

клуб тренером по хоккею, по-

ступит в институт.

— Летом ваш клуб закры-

вается на каникулы или нет?
— Конечно, нет. Открываем

при клубе спортивный летний
лагерь, подано уже более 40
заявлений. Поездки, которые

планировались на юг, сейчас
под вопросом. Дело в том,

что из Ростова-на-Дону, из Ни-
колаева на лето своих детей

вывозят ' в другие регионы:

экологическая, радиационная

обстановка там неблагополуч-
ная. Но поездки, футбольные
встречи обязательно будут. У
нас хорошие, дружеские связи

с Литвой, Эстонией, многими

городами России. Так что ску-

чать не придется.

— Как же попасть в ваш

клуб?
— Набор будем вести в мае

и сентябре— октябре. Подроб-
ная информация появится в га-

зете.

Беседу вела
С. ФЕДОРОВА.

Алексею Ефимовичу
ФИЛИППОВУ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на за-
служенный отдых. Желаем здо-

ровья, благополучия. Благода-
рим за долголетний добросове-
стный труд.

Коллектив МП ПМК-102.

Геннадию Павловичу
НИКИТИНУ

Сердечно поздравляем с 50-
летием. Желаем крепкого здо-
ровья, счастья, успехов в труде.

Никитины, Лисовы.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СРЕДА, 15 МАЯ

6.30 — Утро. 9.00 — Дело-
вой курьер. 9.20 — Слово.
10 50 — Таланты и поклонни-
ки. 11.50 — Мультфильм.
12.00 — ТСН. 12.15 — «За-
бавы молодых». X. ф. 13.35
— Дою ф. 14.00 — Музы-
кально - развлекательная про-
грамма. 15.00 — ТСН. 15.15
— «Всадцик, которого ждут».

X. ф. 1-я и 2-я серии. 17.30 —

Мир увлеченных. 17.45 -— Док.
фильм. 18.15 — Детский час.
19.15 — Капитализм с чело-
веческим лицом. 19.50 — Кон-
церт. 20.05 — «Убийство в

доме викария». X. ф. 1-я
серия. 21.00 — Время. 21.45
— «Убийство в доме викария».

X. ф. 2-я серия. 22.35 — Му-
зыкальное подворье. 00.05 —

ТСН. 00.20 — Чао, Буйнов,
чао. 01.20 — «История болез-
ни». X. ф.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15
— Н,- п. ф. 8.35, 9.35 —Фи-
зика. 9 кл. 9.05 — Немецкий
язык. 1-й год обучения. 10.05
— Немецкий язык. 2-й год

обучения. 10.35 — Литерату-
ра. 7 кл. 11.05 — «Бурда мо-
ден» предлагает... 11.35 —

13.35 — Программа телевиде-

ния России: 11.35 — «Белая
гвардия». Спектакль. 12.45 —

«Изменницы». Фильм о женах

«врагов народа». 13.45 —

«Инспектор Лосев». X. ф. 2-я
серия. 14.55 — Американский
футбол. 17.00 — 21.00 —

Программа телевидения России:
17.00 — Док. ф. 18.05 —

Предпринимательство: быть или

не быть? Глава 2-я. 18.50 —

Концерт. 19.20 — Между те-
нью и светом, или Рапира
Гамлета. Телевизионное эссе

И. Золотусского. 20.00 — Вес-
ти. 20.15 — Спокойной ночи,

малыши! 20.30 — Гомо сове-

тикус. Русские ушли. 21.00 —

Время. 21.45 — На сессии

Верховного Совета СССР. 22.45
— 23.30 — Программа теле-

видения России: 22.45 — На
сессии Верховного Совета
РСФСР. В перерыве — (23.00)
— Вести. 23.30 — «Чужой
звонок». X. ф.
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 15 МАЯ
7.30 — Здравствуйте! 7.35

— Док. ф. 9.05 — Литература.
9 кл. 9.35 — Литература. ПТУ.

10.05 — Литература. 11 кл.

10.35 — Химия. ПТУ. 11.10
«Тихий Дон». X. ф. 2-я серия.

13.00 — Док. ф. 14.00 —

Фильм-концерт. 14.45 — «Во-
енно-полевой роман». X. ф.
16.15 — Имена. 17.30 — Те-
лестанция «Факт». 17.35 — Хи-
мия. 8 кл. 18.00 — Мульт-
фильмы. 18.35 — Новый Пиг-
малион. 19.55 — Слово депута-

там Леноблсовета. 20.05 —

Реклама. 20.10 — Телестан-
ция «Факт». 20.30 — -Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.45 — §00 секунд. 21.55
— Телеслужба «Чапыгина, 6».
00.00 — Референдум в Гру-
зии, или Что нас ждет впере-

ди. 01.10 — «Тихий Дон». X.
ф. 2-я серия.

Is кино =1

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
14 мая — «Брюзга». Начало а

19.00. «Покровитель». Начало
в 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14
мая — «Я свершу правосудие».

(2 серии). Начало в 18.10, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 14 мая — «Духов день».

Начало в 17, 19, 21 час.

18 мая в 1 1 часов 30 ми-

нут в ПТУ-57 состоится об-
щеучилнщное родительское

собрание. Приглашаются
родители, дети которых обу-
чаются в ПТУ-57.

Администрация.
3—1

*
К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

Открылась новая аптека

№ 118 по адресу: г. Сланцы,
пр. Молодежный, д. 11. Часы
работы с 10 до 18.00. Вы-
ходные — суббота и воскре-

сенье.

2—1
•

Городской детский спор-

тивный клуб «Резонанс» с

17 по 19 мая в г. Сланцы па

стадионе «Химик» проводит

межрегиональный футболь-
ный турнир открытия лет-

него сезона с участием

команд городов Таллинн,
Нарва, Кингисепп, Сланцы.
Начало игр в 15 часов.

1 — 1
•

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

Пункт приема белья от на-

селения в стирку, находящийся
по адресу: ул. Ломоносова,
д. 75а, переводится с 20 мая

1991 года на адрес: ул. Ломо-
носова, д. 57 (бывший магазин

уцененных товаров). Режим ра-

боты: с 11 до 19 часов без пе-

рерыва на обед. Выходные дни:

воскресенье, понедельник.

2—1

СЛАНЦЕВСКАЯ
СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1

ПРИНИМАЕТ ДЕТЕЙ
в 1 класс

Прием документов с 9 до 17
часов ежедневно. Родительское
собрание будущих первокласс-

ников состоится 16 мая в 18
часов 30 минут.

1 — 1

В ПАРК КУЛЬТУРЫ
И ОТДЫХА

(правый берег Плюссы)

<ре<>уютс*
на летний сезон:

СТОРОЖА,
РАБОЧИЕ по обслуживанию

аттракционов,

ДЕЖУРНЫЙ по залу игро-

вых автоматов.

2—1
•

СМСО «АГРОСТРОЙ-
ТЕПЛИЦА»

п риглашает

на работу по строитель-

ству и реконструкции цехов

Сланцевского консервного

завода рабочих следующих

строительных специально-

стей:
КАМЕНЩИКИ,
ПЛИТОЧНИКИ,
штукатуры,
плотники,

БЕТОНЩИКИ-МОНТАЖ-
НИКИ,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
МАСТЕР-СТРОИТЕЛЬ.
Выплачивается возна-

граждение за выслугу лег

и по итогам года.

Обращаться на стройуча-
сток на территории консерв-

ного завода.

3—1
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ДЕТСКОМУ ЯСЛИ-САДУ № 15

требуются

ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ на

кухню,

ПОМОЩНИК ВОСПИТАТЕ-
ЛЯ.

1 — 1

ШАХТА им. С. М. КИРОВА
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
прилашает на работу

МАЛЯРА-ШТУКАТУРА,
ГОРНОРАБОЧУЮ ФЛЯ-

ГОВОИ,
РАБОЧИХ производствен-

ных бань,
МАШИНИСТОВ конвей-

ера,

в ДК ГОРНЯКОВ
ГАРДЕРОБЩИЦУ,
КОНТРОЛЕРА.

3—1

СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКЕ

с рочно требуются

ВОДИТЕЛИ категорий
«С», «Е»,

ВОДИТЕЛЬ автопогруз-

чика,

ФРЕЗЕРОВЩИК,
СЛЕСАРЬ по ремонту

тракторов,

плотник.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
• 3—1

СРСУ СПЗ «СЛАНЦЫ»
приглашает на работу

столяров,
плотников,
БЕТОНЩИКОВ,
КАМЕНЩИКОВ,
имеющих третий (и вы-

ше) разряд,

. СТОРОЖЕЙ,
МАШИНИСТА бульдозе-

ра.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, 1, отдел кад-

ров. Телефон 51-538.
2—2

ВНИМАНИЮ ОТПУСКНИКОВ!
КУРОРТНАЯ ТУРИСТСКО-СПОРТИВНАЯ

ФИРМА «МЕРЕ» ПРЕДЛАГАЕТ ПРОВЕСТИ
15 дней В СОЧИ

Проживание в поселке ДАГОМЫС в благоустроенном
госсекторе по 2 — 3 человека. Туристы пользуются Пляжем
интуркомплекса «Дагомыс». Предусмотрена экскурсионная

программа.

Стоимость пуТевки (без дороги) — июнь — август —

556 рублей, сентябрь — ноябрь — 463 рубля.
Сроки: 18.05—2.06

3.06—18.06
19.06—4.07

5.07 — 20.07
21.07—5.08

6.08—21.08
22.08—6.09

7.09—22.09
23.09—8.10

10 дней в ЯЛТЕ
Проживание в частном секторе по 2 — 3 человека. Тури-

сты пользуются городским пляжем. Предусмотрена бкекур-
.сионная программа. Стоимость путевки (без дороги) — 610
рублей.

Сроки: 13.06 — 23.06
30.07—09.08

10 дней в ПАЛАНГЕ
Проживание в квартирах благоустроенного частного

сектора по 2 — 3 человека. Пользование пляжем, богатая эк-

скурсионная программа.

Стоимость путевки (без дороги) — 341 рубль.
Сроки: 3.07—12.07

12.08—21.08.
И СОВЕРШИТЬ УВЛЕКАТЕЛЬНОЕ

ПУТЕШЕСТВИЕ ПО ЕНИСЕЮ на трехпалубном теп-

лоходе «Чкалов» с 28.08 по 17.09. Любители рыбалки, не

забудьте взять снасти и удочки. Вас ожидают «зеленые

стоянии» с рыбной ловлей, дегустацией капитанской ухи и

сибирского чая из таежных трав, сбором ягод, черемши ч

щавеля, песнями и танцами у костра. Предусмотрено зна-

комство с Красноярском, уникальным природным заповед-

ником «Красноярские столбы», жемчужиной сибирских
городов Енисейском, портовыми городами Дудинкой и Игар-
кой, с городом Норильск.

Стоимость путевки (с дорогой) — от 1365 до 1603 руб-
лей (в зависимости от категории кают).

Справки по адресу: 202001, Эстония, пос. Нарва— Иыэсуу,
ул. Рая, 2. Телефон 74-911 с 13 до 18 часов (кроме суббо-
ты и воскресенья).

СОСНОВОБОРСКОЕ
ПРОЕКТПО-

СТРОМТЕЛЬНОЕ
ПРЕДПРИЯТИЕ

«МОНОЛИТ»
приглашает на работу

КАМЕНЩИКОВ,
СВАРЩИКОВ,
МОНТАЖНИКОВ,
(заработная плата до ты-

сячи рублей) для работы в

городе Сланцы и в городе

Сосновый Бор вахтовым ме-

тодом.

За справками обращаться
— г. Сосновый Бор, ул. Ми-
ра, 5, телефоны 6-35-35,
6-39-59.

2—1
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СЛАНЦЕВСКАЯ
НЕПОЛНАЯ
СРЕДНЯЯ

ШКОЛА-ИНТЕРНАТ •№ !

приглашает на работу

ПОМОЩНИКОВ ВОС-
ПИТАТЕЛЕЙ (мужчин и

женщин) для ночного де-

журства (оклад 120 руб-
лей),

УБОРЩИЦУ (оклад 110
рублей),

СТОРОЖЕЙ (оклад 110
— 120 рублей).

Обращаться по адресу:

ул. Жуковского, 2. Телефс?г
41-777.

3—3

МАЛОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ УПТК

требуются

на постоянную работу

ТАКЕЛАЖНИКИ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.

Обращаться в МП УПТК
по телефону 2-17-07.

3—3

т

СЛАНЦЕВСКОИ
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 2

срочно требуются

УБОРЩИЦА,
ГАРДЕРОБЩИЦА.

3—3

Коллектив средней школы

№ 2 скорбит о смерти МЕД-
НИКОВОИ Валентины Ми-
хайловны и соболезнует род-

ным и близким семьи Зои
Евгеньевны Крихун.

Коллектив ЦТ И Л СПЗ
«Сланцы» глубоко скорбит
по поводу безвременной
смерти МЁДНИКОВОИ Ва-
лентины Михайловны и вы-

ражает искреннее соболезно-
вание родным покойной.

Коллектив профкома ЛПО
«Ленинградсланец» выража-

ет глубокое соболезнование
Александру Викторовичу
Крихуну по поводу смерти

мамы.

Коллектив шахты «Ленин-
градская» выражает глубо-
кое соболезнование Алек-
сандру Викторовичу Криху-
ну по поводу смерти матери.

Коллектив шахты имени

С. М. Кирова выражает глу-

бокое соболезнование Влади-
миру Викторовичу Коросте-
леву по поводу безвремен-
ной смерти матери.

Коллектив Северо - Запад-
ного СМСУ выражает ис-

креннее соболезнование Вла-
димиру Николаевичу и

Юрию Николаевичу Стро-
гановым по поводу смерти

отца.
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